
qqqqq Interrogazione n. 762
presentata in data 19 aprile 2012
a iniziativa del Consigliere Latini
“ Ospedale di T orrette - T agli di 700 ricoveri”
a risposta Orale Urgente

Il sottoscritto Consigliere Dino Latini,
Premesso:
che, come si legge sulla stampa, Paolo Calassi, direttore generale degli Ospedali Riuniti

Torrette ha dichiarato che  quello di Torrette diventerà l'ospedale di punta per gli interventi
di alta specializzazione;

che pertanto, secondo i parametri del ministero l'ospedale dovrebbe liberarsi di 2.800
ricoveri non complessi, trasferendoli negli ospedali della provincia come Senigallia, Jesi,
Fabriano e il nuovo Inrca;

che il trasferimento avverrà molto graduatamente.  Nei presidi del territorio  verranno
per il momento trasferiti circa 700 ricoveri: si paria di cateratte, ernie, varici, tunnel carpali,
lesioni cutanee semplici e interventi alla bocca di piccola portata;

Considerato:
chenon sempre questi tagli hanno seguito un condivisibile principio di razionalizzazione

e che quasi sempre non è stato preceduto da un’adeguata politica di rinforzo della
cosiddetta medicina del territorio, per cui ancor oggi, in tantissime aree del Paese, non vi
sono sufficienti alternative al ricovero ospedaliero;

cheal taglio dei posti letto si aggiungono le gravi sofferenze degli organici per la miope
politica di contenimento delle spese attraverso la drastica riduzione del turn over, giunta al
blocco completo nelle Regioni soggette a piani di rientro.

INTERROGA

Il Presidente della Giunta Regionale per conoscere quali urgenti iniziative intenda
attuare per fare in modo che alla politica del ridimensionamento dei posti letto si accompa-
gni un'adeguata crescita dei servizi territoriali .


